

Deuda de CFE se va a inversión: Bartlett

Manuel Bartlett, director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) explicó que una buena parte de la deuda de la empresa energética no se 'esfuma' en gasto corriente, sino en inversión para proyectos productivos, como plantas de generación o nuevas redes de transmisión, que ofrecen altas tasas de retorno en el futuro.

"CFE es una empresa en crecimiento, que para continuar con su operación requiere contar con inversiones que provengan de financiamiento; éste, en el corto plazo, redundará en una alta rentabilidad para el Estado mexicano", dijo Bartlett al comparecer ante la Cámara de Diputados.

Al cierre del tercer trimestre, el saldo de la CFE alcanzó los 467 mil 800 millones de pesos, un incremento de 21.3 por ciento en comparación del mismo periodo del 2021. — Héctor Usla